



# INFORME DE LA COMISIÓN JUDO EN LAS ESCUELAS

## COMISIÓN JUDO EN LAS ESCUELAS



**Director:** HOUKES Ruben

**Miembros:** FREITAS Leandra, TABACZNIK Ziggy, MESSNER Nicolas, SINDIC Saso, VAN MEURS Jimmy, AVETISYAN Areg

*“Realizarse uno mismo y beneficiar al mundo: esta es la razón de ser del judo”. Kanō Jigorō*

### Judo en las Escuelas - FIJ - Introducción

La Comisión de Judo para Niños de la FIJ cree que el judo y sus valores tienen el poder de construir una sociedad mejor. El judo es una escuela de vida donde todos los practicantes siguen un código moral en su práctica y en la vida. Es por eso que la comisión ve al judo como un activo indispensable para los niños cuando crecen.

Hace casi tres años, el brote de COVID-19 conmocionó al mundo e interrumpió la vida cotidiana. Estar en contacto físico entre sí y por lo tanto practicar judo se convirtió en una inseguridad. Según la OMS, la pandemia de COVID-19 ha tenido y seguirá teniendo efectos muy considerables en el mundo del deporte, así como en el bienestar físico y mental de las personas. La importancia de poder tocarnos, jugar y practicar judo, se hizo muy visible. A pesar del cierre de muchas escuelas y clubes, continuamos con nuestro trabajo encontrando otras maneras de enseñar a los niños habilidades para la vida. Nuestra misión es mantener y llevar el judo y sus valores a los niños de todo el mundo.

### Tareas hasta el Congreso 2023

Durante el brote de coronavirus, la mayoría de los programas de Judo en las Escuelas de la FIJ fueron pospuestos. Después de que se anularan las restricciones de COVID-19 en la mayoría de los países, los programas de judo en las escuelas también se reiniciaron. En 2022 también se crearon oportunidades para que 5 nuevos países comenzaran con el programa Judo en las Escuelas y se firmaron 5 nuevos contratos.

### Informe 2023

En 2023 vamos a hacer una auditoría en todos los países con un contrato activo de Judo en las Escuelas. Desde el último informe, dedicamos nuestro tiempo a apoyar a las Federaciones Nacionales para que avancen a su ritmo. Los apoyamos de la siguiente manera:

- Una forma estructurada de empezar (incorporación)
- Un entorno rico en herramientas, pautas, lecciones (plataforma <https://schools.ijf.org>)
- Una unidad personalizada de apoyo (unidad)
- Un monitor para crear un circuito de retroalimentación (monitor)
- Programas innovadores para involucrar a los niños y promover el judo

# INFORME DE LA COMISIÓN JUDO EN LAS ESCUELAS



## Estrategia y logros

- La Comisión de Judo para Niños de la FIJ está apoyando a 64 países (y otros 5 en borrador), que han tenido o tienen un contrato
- 8 países han comenzado su programa de Judo en las Escuelas en 2022
- En estos países, 638 escuelas reciben apoyo
- Más de 600 profesores de judo en todo el mundo bajo contrato y miles inspirados por nuestras herramientas y metodología
- Apoyo material. 638 tatamis (1 por escuela). 32.959 judogi
- Tenemos una unidad de apoyo diario dedicada a las Federaciones Nacionales y profesores de judo
- Disponemos de una plataforma en línea [schools.ijf.org](https://schools.ijf.org) con información, consejos y un sistema de seguimiento
- Respalamos el sistema en línea con llamadas de soporte en línea con (visitas o) seminarios digitales

## Erasmus+ Schooljudo.EU

En 2022, con la financiación de la UE y la FIJ, pudimos desarrollar y poner en marcha un módulo educativo y de formación paneuropeo para las escuelas primarias. Basado en el programa holandés Schooljudo. Basado en este programa y la investigación internacional, ampliamos un marco para que lo usen otros países. El libro verde de Schooljudo.eu se presentó en el congreso de EJU en Liubliana a finales de 2022. Otros productos: libro de actualización para maestros de judo, pautas de Schooljudo.EU, paquete de enseñanza y carpeta de guía.

## Minecraft y judo

Durante los Juegos Olímpicos de Verano de 2021, la comisión de Judo para Niños de la FIJ lanzó el primer capítulo de la secuencia Mystery of Judo. Una propuesta de judo digital para involucrar a los niños desde una edad temprana. El primer capítulo fue un gran éxito con 2.2 millones de participantes únicos en la categoría de edad entre 7-15 años. En septiembre de 2022, junto con el Kodokan lanzamos el segundo capítulo.

## El libro de las leyendas

Se distribuyeron 5000 copias en los campeonatos mundiales de Tashkent 2022.

## Comunicaciones y activación

- A lo largo del año, se publicaron alrededor de 69 artículos en IJF.org
- Participamos en las ediciones Unidos por el Deporte 2021 y 2022. Ganamos la medalla de plata en la edición 2021
- El Instagram de Judogallerykids alcanza 10.4K. Tasa de participación del 69,31 %
- Liga Dorada de Judo Fit Kids
- Técnicas de JudoKids
- Campeón del Clima de Judo
- Panel de Judo para el Mundo
- Judo por la paz en Siria



# INFORME DE LA COMISIÓN JUDO EN LAS ESCUELAS

## Futuro

La Comisión de Judo para Niños tiene como objetivo ganar una posición sostenible con los valores del judo en el plan de estudios de las escuelas primarias e involucrar a tantos niños como sea posible en todo el mundo de una manera innovadora.

